



Elon Musk, el Director Ejecutivo de Tesla y SpaceX, ha acusado a Meta, la compañía matriz de Facebook, de apropiarse ilegalmente de empleados de Twitter para lanzar [Threads](#), una nueva aplicación de redes sociales que se asemeja a Twitter.

En un tuit del 7 de julio de 2023, Musk declaró: *«La competencia es aceptable, pero la deshonestidad no lo es. Meta ha robado prácticamente a decenas de empleados de Twitter que trabajaron en nuestros competidores directos, aquellos que tienen un amplio conocimiento del producto».*

Musk también afirmó que investigaría a fondo el asunto y tomaría *«medidas apropiadas»* si fuera necesario.

Antecedentes de las acusaciones

Musk ha sido crítico en el pasado con Meta, a la que ha calificado de *«imitadora»* y ha afirmado que carece de innovación. También ha expresado su creencia de que Meta es una *«empresa en decadencia»*.

En abril de 2022, Musk realizó una oferta de \$44 mil millones para adquirir Twitter. Desde entonces, ha sido una figura destacada en las plataformas de redes sociales.

¿Qué es Threads?

Threads es una nueva aplicación de redes sociales lanzada por Meta en mayo de 2023. La aplicación está diseñada para que los usuarios compartan momentos personales con amigos y familiares. Los usuarios de Threads pueden crear publicaciones, compartir fotos y videos, y enviar mensajes directos.

La aplicación ha sido comparada con Twitter debido a su capacidad para compartir publicaciones breves con sus seguidores. Sin embargo, Threads también tiene características



distintas, como la posibilidad de crear chats grupales y compartir fotos y videos de manera más privada.

¿Qué sigue?

No está claro qué acciones tomará Musk con respecto a las acusaciones de apropiación de empleados por parte de Meta. Sin embargo, es evidente que no está satisfecho con la situación.

Tampoco está claro cómo Meta responderá a las acusaciones de Musk, ya que la empresa aún no ha hecho comentarios al respecto.

Las acusaciones de Elon Musk de que Meta robó empleados de Twitter son graves. De ser ciertas, constituirían una violación de la propiedad intelectual de Twitter y podrían tener implicaciones legales. Este incidente también resalta la creciente rivalidad entre Musk y Meta.